

# **Suggestions de lecture pour l'été**

L'été est un temps privilégié pour reprendre souffle, élargir son regard et nourrir son âme. Nous vous proposons une sélection de livres, principalement issus des éditions Boleine, pour accompagner vos vacances d'une lumière intérieure.

04/07/2025

**Histoire de l'Opus Dei, de José Luis  
Gonzalez Gullón**

Ce livre évoque la naissance de l'Opus Dei et son développement initial sous la direction de son fondateur et de ses deux premiers successeurs, Alvaro del Portillo et Javier Echevarría. Au cours de cette période, de 1928 à 2016, à laquelle nous ajoutons un bref épilogue pour les cinq années suivantes, l'Œuvre s'est implantée sur les cinq continents dans toute sorte de contextes culturels, sociaux et politiques ; elle a obtenu son statut juridique dans l'Église avec la figure de la prélature personnelle ; puis elle a connu la canonisation de Josémaría Escrivá de Balaguer et les béatifications d'Alvaro del Portillo, son successeur, et d'une fidèle laïque, Guadalupe Ortiz de Landázuri ; et elle a développé des activités collectives dans les domaines de l'éducation, de la santé et de la promotion sociale.

En savoir plus : <https://editions-lelaurier.com/fr/accueil/1041-histoire-de-l-opus-dei.html>

## **Treize ans prisonnier des communistes, du Cardinal van Thuan**

En 1975, le pape Paul VI nomme François-Xavier Nguyen van Thuân, depuis 1967 évêque de Nhatrang (Viêt-nam), au poste d'archevêque coadjuteur de Saïgon, quelques jours avant la prise de la capitale du Sud Vietnam par les communistes du Nord. L'évêque est arrêté trois mois et demi plus tard par les autorités communistes et restera en prison pendant treize ans. Durant ces dures années de captivité, il réussit envers et contre tout à demeurer « spirituellement vivant », notant ses pensées, ses méditations et ses prières sur des carnets de fortune censés contenir des « exercices d'italien ». De cette expérience

dramatique sont nées ces pages, pleine de lumière et d'espérance chrétienne.

En savoir plus : <https://editions-lelaurier.com/fr/accueil/1038-treize-ans-prisonnier-des-communistes.html>

## **Se donner pour toute vie !, de Michel et Adélaïde Sion**

Bien que le mariage soit actuellement en crise, beaucoup de jeunes ou moins jeunes ressentent au plus profond d'eux-mêmes le désir de s'attacher durablement à une personne aimée. À travers ces pages, le lecteur trouvera un accompagnement au cours de sa période de discernement, de ses fiançailles et dans ses premières années de mariage. Ce livre, fondé sur un parcours de formation que les trois auteurs de ce livre réalisent depuis plusieurs années, répond à de nombreuses questions : qu'est-ce

qu'aimer signifie réellement, comment discerner et vivre la période des fiançailles, que signifie fonder son mariage sur le Christ, comment vivre l'union des cœurs et des corps ainsi que l'ouverture à la vie, comment constituer l'équilibre entre travail et vie de famille, comment gérer à deux le budget familial, affronter les différents de façon positive, faire des différences une richesse ?

En savoir plus : <https://editions-lelaurier.com/fr/accueil/1047-se-donner-pour-toute-la-vie-.html>

## Convertis du XXe siècle

À nous qui cherchons toujours la marque de la grâce de Dieu à l'œuvre dans le monde, ces trois récits de conversions sont offerts. La conversion est moins un évènement qu'un cheminement. Elle est un lent retournement du cœur. Au milieu d'un siècle de plus en plus

anticlérical, des hommes et des femmes ont su se tourner vers Dieu et surmonter les craintes, les doutes et les critiques qui les assaillaient. Par des chemins divers, marqués par la souffrance et le doute, mais surtout par une soif puissante de vérité, tous parviennent à répondre à l'élan de leur cœur. Que ce soit dans les milieux littéraires et intellectuels pour G.-K. Chesterton, les milieux ouvriers marqués par la pauvreté pour Dorothy Day, ou au sein de leur propre couple pour le ménage Leseur, tous sont devenus pour les autres un instrument de conversion, une image de la présence et de l'amour de Dieu et de sa volonté pour nous.

En savoir plus : <https://editions-lelaurier.com/fr/accueil/1037-convertis-du-xxe-siecle.html>

**Loyauté envers l'Église, saint Josémaria Escriva**

Saint Josémaria Escriva nous invite à entrer dans le mystère de l’Église, l’Épouse du Christ. À travers deux homélies, il trace les contours de la nature et de la mission d’une telle assemblée, convoquée par Dieu. Ces textes empreints d’espérance nous appellent à affirmer notre loyauté envers l’Église, qui travaille à rassembler tous ses fidèles dans une parfaite unité.

En savoir plus : <https://editions-lelaurier.com/fr/accueil/1035-loyaute-envers-l-eglise.html>

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/suggestions-de-lecture-pour-lete/> (20/01/2026)